

Plus de 150 000 Équatoriens recouvrent la vision avec l'aide des ophtalmologues cubains



Quito, 19 oct. (RHC)-. La brigade médicale cubaine qui prête ses services en Équateur a fait savoir cette fin de semaine que plus de 150 000 Équatoriens ont recouvré la vue à la suite d'opérations ophtalmologiques réalisées par les spécialistes cubains depuis juillet 2006.

Cette année, 5 500 personnes ont été opérées dans les 3 institutions où prêtent leurs services les spécialistes cubains, a déclaré à Prensa Latina, le Dr Ania Carmenate, responsable de l'accord de coopération ophtalmologique signé l'année dernière entre les ministères de santé des deux pays et qui est venu remplacer le programme d'attention ophtalmologique gratuite mis en place par Cuba et le Venezuela.

Maria Isabel Martínez, chef de la brigade médicale cubaine en poste en Équateur a expliqué à l'agence Prensa Latina que le nouvel accord garde les mêmes avantages que le précédent en ce qui concerne la gratuité, l'accès et le niveau des opérations.

Dès son début, le 8 juillet 2003, le programme d'attention ophtalmologique gratuite connue sous le nom Opération Miracle a rendu la vue à 6 millions de personnes en Amérique latine et dans les Caraïbes. Le

grand but de ce programme est de faire recouvrer la vue à 10 millions de patients en 20 ans.

A l'heure actuelle, Cuba maintient une cinquantaine de centres ophtalmologiques dans 13 pays de la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/73142-plus-de-150-000-equatoriens-recouvrent-la-vision-avec-laide-des-ophtalmologues-cubains>



Radio Habana Cuba